
   冬休みを元気に過ごしましょう !! 
平成から令和となった今年も残すところわずかとなりました。「あまよう」にとって、新校舎、校名変

更など、新しいことが多かった 1 年でした。そんな中でも子どもたちは、日々の学習をはじめ行事や様

々な活動を通して、それぞれの目標に向かって教職員と一緒に頑張り、成長してくれました。ご家庭で

も、その頑張りと成長をたくさんほめてあげていただきたいと思います。 

この冬は、インフルエンザの流行も早く、寒暖差も大きいようですので、体調管理が大変だと思いま

すが、良い年末年始を過ごされて、令和 2 年 1 月 8 日には、子どもたちが元気に登校してくれること

を楽しみに待っています。 
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竹谷小学校児童会からの車
いす贈呈式(12/11) 
竹谷小学校児童会は､プルトッ
プを集めて車いすを購入し､福
祉施設などへ寄贈する活動を
2006 年から行っています｡
今回は､あまようが市内移転し
てきたこともあり､声をかけて
いただきました｡その温かい気
持ちに感謝し､大切に使いたい
と思います｡ 
12 月 12 日の神戸新聞朝刊
に掲載されました｡ 

 

 

武庫川女子大学附属中学校･高等学校との交流会（１２／１７） 
今年度も、オーケストラ部とボランティア部の皆さんがあまようの新校舎に来てくれました。この交流

は、平成 11 年から続いている歴史ある交流会です。ボランティア部の皆さんは、到着後高等部とボッ

チャなどをして交流を深めました｡その後のオーケストラ部の演奏では、迫力のある音楽に聴き入る子､

一緒にノリノリで音楽を楽しむ子もいました｡心にたくさんの栄養をもらい、心地よい時間を過ごすこと

ができました｡ 

高等部,西宮養護学校との二校交流会(11/28) 
あまようで行われました｡来校され校舎を見られたとたん､生徒も
先生も｢良いなぁ～｣の連発でした。交流活動では､西養が｢西養音
頭｣をあまようが｢あまようだーいすき｣を披露し､一緒に楽しんで
盛り上がりました｡昼食も体育館で一緒に摂り､交流が深まりまし
た｡和やかな雰囲気の中､笑顔いっぱいの交流会となりました｡ 



 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

PTA 阪神 5 校交流会(12/10) 
他校から 20 名､本校から 20 名が参加していただ
き､盛大に行われました｡自己紹介のあとは、ボッチ
ャで盛り上がりました｡普段子どもたちが行っている
競技の難しさを知る機会にもなりました｡お弁当＆交
流タイムでは､真剣に話をするテーブル､笑い声が響
くテーブルなど､それぞれ良い交流会を持つことがで
きました｡参加いただいた皆さん､準備､後片付け等あ
りがとうございました｡ 

上田東高校から
リンゴが届きま
した!! 
昭和 33(1958)年
の第 1 回運動会で飛
ばした風船が長野県
まで飛んでいき､そ
れから 60 年にわた
り続いている上田東
高校との交流｡今年
もリンゴと温かい気
持ちを届けてくださ
いました。ありがと
うございました｡ 
あまようからは､お
礼のメッセージカー
ドを送りました｡  
12 月 23 日の神戸
新聞朝刊に掲載され
ました｡ 

 

第１５回みんなのアート展(兵庫県特別支援学校等作
品展）が兵庫県立美術館で開催され､高等部 3 年の高
丸美紅さんが兵庫県教育委員会賞を､中学部 2 年の松
山芳輝くんが兵庫県特別支援教育振興会会長賞を受賞
しました｡嬉しいですね｡おめでとうございます｡他の
学校の作品も力作揃いで､素敵なアート展でした｡ 

 
 

 


